

# Work and Travel

## Objectif

Ce cours a pour but d'augmenter le vocabulaire, d'améliorer la compréhension à la lecture et à l'écoute, et de faire pratiquer la parole en anglais, sur le thème du travail et des voyages.

## Méthodologie

Les séances sont organisées autour des activités courtes qui comprennent une partie orale où chaque participant.e peut s'entraîner à s'exprimer en anglais. Les activités sont réalisées en groupe ou avec une participation individuelle. Les ressources audiovisuelles ou imprimées seront utilisées à présenter un sujet pour la discussion. Des jeux ou des puzzles pourraient être utilisés pour faire découvrir les éléments de vocabulaire.

## Niveau

L'étudiant devrait avoir au moins un niveau d'anglais intermédiaire (de niveau B1 à B2 de CEFRL).

## Matériel

Les matériels, tel que des feuilles de travail ou des transcriptions, sont fournis au besoin. Un dictionnaire bilingue de bon qualité est recommandé.

The goal of this course is to increase vocabulary, to improve reading and listening comprehension, and to practice speaking in English, on the theme of work and travel.

Sessions are organised around short activities that include an oral component where each participant can practice speaking in English. Activities are carried out in groups or with individual participation. Audiovisual or printed resources will be used to present a subject for discussion. Games or puzzles may be used to introduce vocabulary elements.

The student must have at least an intermediate English skill level (from B1 to B2 of CEFRL).

Materials, such as worksheets and transcripts, are provided as needed. A good-quality bilingual dictionary is recommended.